
 

 

COMMISSIONE D’ISTRUZIONE SPORT E TEMPO LIBERO 23/11/2010  

Il giorno 23 del mese di Novembre dell’anno 2010 si è riunita presso la sede comunale la  

Commissione d’istruzione sport e tempo libero convocata in data 15/11/2010 per la trattazione degli 

argomenti posti sul  seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1) esame domande e approvazione graduatoria borse di studio “Luciano Sigalini” a.s. 

2009/2010; 

2) aggiornamento sull’attività della biblioteca e sulle iniziative ed attività culturali in 

programma; 

3) varie ed eventuali 

 

Alle ore 20.45 dei Signori componenti la Commissione  risultano: 

 

Bertozzi Daniela Presidente PRESENTE 

Sigalini Giovanni Segretario PRESENTE 

Bonardi Giuseppe Componente ASSENTE 

Telò Gianandrea Componente PRESENTE 

Magoni Mariateresa Vicepresidente ASSENTE 

Renna Francesco Componente PRESENTE 

Della Noce Erika Componente ASSENTE 

Borsella Vera Componente PRESENTE 

Galli Simona Componente PRESENTE 

Maccario Alessandro Componente PRESENTE 

Reali Giuseppe Componente ASSENTE 

Frialdi Michele Componente PRESENTE 
 

Sono anche presenti il Sindaco Mezzana arch. Alberto e la presidente della Commissione Biblioteca 

Boldini Angela. 

 

Constatato il numero legale, la presidente dichiara aperta la seduta per trattare gli argomenti posti 

all’ ordine del giorno.  

 

Punto n. 1 all’o.d.g. 

 

Prende parola il Sindaco Mezzana arch. Alberto, spiegando che nel regolamento per la 

presentazione delle domande di borse di studio “Luciano Sigalini” c’è un errore “tecnico”; in 

particolare, gli studenti universitari che si dovessero laureare nella sessione di febbraio o marzo, 

non avrebbero la possibilità di presentare la domanda entro ottobre, non potendo così beneficiare 

eventualmente delle borse di studio. Per tale motivo, sarà ammessa, a partire dal prossimo anno, 

anche l’ultima sessione di laurea dell’anno in corso. Inoltre sottolinea la sbagliata esclusione di 

educazione fisica tra le materie facenti media, per gli studenti degli anni intermedi della scuola 

media superiore, in quanto è altresì importante come la condotta e quindi va inserita. Informa 

inoltre, che le due modifiche al regolamento verranno apportate nella prossima sessione. 



Prende a questo punto parola la presidente Bertozzi Daniela, citando i possibili beneficiari delle 

borse di studio a.s. 2009/2010 e consegnando a tutti i presenti una graduatoria provvisoria degli 

stessi. La presidente spiega che tra gli studenti iscritti all’ultimo anno di tutti i licei e che hanno 

conseguito la maturità 2009/2010 non compare Terenghi Elisa perché la ragazza è arrivata terza, 

mentre le borse di studio sono due; la stessa ragione vale anche per Davide Serpico, tra gli studenti 

iscritti agli anni intermedi di tutti i licei, in quanto il ragazzo è arrivato quarto, mentre le borse di 

studio sono tre. Spiega invece che Irene Zammarchi risulta essere non idonea perché la ragazza 

aveva già beneficiato della borsa di studio per questo ciclo scolastico e quindi non avrebbe potuto 

accedere alla domanda così come previsto dal regolamento vigente. Non avendo nessuno da 

obiettare, la graduatoria viene approvata e la presidente informa tutti i presenti che la consegna delle 

borse di studio si terrà il giorno 8 dicembre 2010 alle ore 15.00, presso il Teatro Comunale. Per tale 

occasione, la presidente propone all’“Associazione Crescendo” di presentare questa manifestazione. 

 

In merito a tale argomento risponde la presidente della Commissione Biblioteca Boldini Angela, 

spiegando che l’idea sarebbe quella di far suonare ad un chitarrista dei brani musicali, con un pittore 

che li concretizza. 

 

Punto n. 2 all’o.d.g. 

 

Il Sindaco illustra ai presenti le possibili iniziative ed attività culturali previste per gli studenti delle 

scuole primarie e secondarie di primo grado di Lograto, illustrando il bando di Concorso per le 

scuole organizzato in collaborazione con l’Assessorato Pubblica Istruzione della Provincia di 

Brescia e lo Studio Arte Dama, intitolato “Il Castello dei miei sogni”. Il concorso si propone la 

finalità di promuovere e sostenere nei ragazzi il valore storico e culturale dei castelli della nostra 

provincia, sottolineando l’inscindibile legame con il territorio. La partecipazione al Concorso è 

gratuita e gli elaborati grafico-pittorici dovranno essere consegnati in busta chiusa entro le ore 12.00 

del 28 febbraio 2011 presso il Comune di Lograto. 

 

Il Sindaco informa inoltre che il Comune di Lograto, in collaborazione con la Famiglia Bergomi, ha 

organizzato una mostra intitolata “Inediti” riguardante le grafiche di Giacomo Bergomi (paesaggi, 

visi, figure femminili) che verrà inaugurata il 4 dicembre 2010 alle ore 16.00 presso la Sala 

Consiliare del Comune di Lograto con la presentazione del Dott. Agostino Garda, in merito alla 

mostra Telo' Gianandrea chiede se l'ingresso e' a pagamento, Il Sindaco risponde che per tutte le 

mostre l'ingresso e' gratuito l'importante e' valorizzare il nostro patrimonio storico come le sale della 

villa Morando adibite a mostre. 

 

Il Sindaco ricorda inoltre, che da marzo ad ottobre del prossimo anno, ci sarà ogni mese una mostra 

itinerante di autori diversi, allo scopo di dare anche ai commercianti logratesi un ritorno di 

immagine. L’ingresso a tali mostre sarà libero e la responsabilità dei quadri sarà a carico degli 

artisti stessi. 

 

Prende a questo punto parola la presidente della Commissione Biblioteca Boldini Angela, 

illustrando a tutti i presenti le principali iniziative intraprese dalla biblioteca; in particolare, 

all’interno dell’ambulatorio del pediatra si sta cercando di organizzare per i bambini una sorta di 

intrattenimento di svariato genere, ma il discorso è ancora da impostare. 

Per i ragazzi della scuola secondaria di primo grado, non avendo ancora ricevuto nessun referente 

da parte della scuola con cui organizzare determinate attività, ed essendo quindi attualmente liberi 

di scegliere, si è pensato per febbraio prossimo ad un incontro con uno scrittore di nome Gianandrea 

Bonometti, veterinario ed insegnante all’Istituto Pastori di Brescia e autore di un libro che 

pubblicherà a Brescia, in cui si parla di un bambino etiope. 



In occasione del 150° anniversario dell’Unificazione d’Italia, si è pensato di ricostruire la storia 

sottoforma di scritto o di parlato, arrivando all’unificazione del linguaggio, dal Manzoni in poi; per 

la realizzazione di tale progetto si richiederà la collaborazione anche delle scuole. 

 

Punto n. 3 all’o.d.g. 

 

Il Sindaco informa tutti i presenti dell’acquisto di quattro lavagne interattive per le classi 1
a
, 2

a
, 3

a
 e 

5
a
 della scuola primaria e della prossima sistemazione dell’ingresso della scuola stessa, mediante il 

taglio della zona verde interna con seguente realizzazione di una piastra in cemento e raddoppio del 

cancello, in modo tale che i genitori aspettano i bambini dall’interno anziché dall’esterno, vista la 

pericolosità attuale. 

 

Prende a questo punto parola il Signor Maccario Alessandro, chiedendo se è vera la decisione di 

portare a Lograto, a partire dal prossimo anno scolastico, una quarantina di bambini di Berlingo 

frequentanti la scuola primaria e attualmente inseriti a Travagliato. 

 

In merito a tale argomento risponde il Sindaco Mezzana arch. Alberto, spiegando di aver avuto 

effettivamente un incontro con l’Amministrazione di Berlingo, ma la possibilità di concretizzare la 

cosa è ancora da verificare; precisa inoltre che i bambini sono solamente una quindicina e 

andrebbero a formare una classe prima. 

 

Simona Galli chiede delucidazioni in merito al Consiglio Comunale dei Ragazzi, il Sindaco 

risponde che nonostante la richiesta fatta di incontrarli più volte per affrontare eventuali 

problematiche e/o suggerimenti, ha incontrato una sola volta il Consiglio Comunale dei ragazzi in 

occasione dell'insediamento dello stesso, inoltre segnala l'inutilita' di sostenere il costo del 

personale per la gestione del Consiglio Comunale dei ragazzi quanto il compito puo'   essere svolto 

dagli Amministratori stessi con risultati migliori. 

Comunque alla data odierna si e' in attesa dell'elezione del nuovo Consiglio Comunale dei ragazzi. 

 

 

Per ultimo, il Sindaco ricorda a tutti i presenti l’attivazione del cinema presso il Teatro Comunale, 

che ha riscontrato molto successo già dalla prima sera, nonostante la proiezione fosse un cartone 

animato; il Teatro viene ceduto gratuitamente in cambio della proiezione dei film. 

 

 

Null’altro essendovi da trattare e poiché nessuno chiede la parola, la seduta viene tolta alle ore 

22,00. 

Firmato nella seduta successiva. 

 

 

IL PRESIDENTE                                                                          IL SEGRETARIO 

 Bertozzi Daniela               Sigalini Giovanni 

_________________________     _________________________ 


